



木場小だより

令和6年11月2日

小松市立木場小学校
校長 小山貴子

教育目標：豊かな心と確かな学力を備えた、
心身ともにたくましい児童の育成
<http://www.hakusan.ed.jp/~kiba-e/>



TEL：0761-44-2803
FAX：0761-44-5974
kiba-e@kec.hakusan.ed.jp

学びがいっぱい「社会見学・自主プラン」

10月22日は全校一斉の校外学習を行いました。6年生には初の試みで、学校―栗津駅間はタクシー、栗津駅―金沢駅間は電車を使いました。車での移動が当たり前になり、子どもだけでタクシーや電車に乗るのは初めてだという子も多く、緊張と期待の混ざった複雑な表情で出発していきました。1年生から5年生はうれしさが先立ち、そわそわする子が多かったのですが、担任にたしなめられて学習の目的を確認し、元気な「行ってきます」を残してそれぞれの目的地に向かいました。その学年でしかできない貴重な経験をした子ども達は、笑顔いっぱいの顔で学校に戻り、出迎えた私に「うさぎ、かわかったよ」「完璧な勾玉を作った」「すごい勢いで新聞が出来上がっていた」「バスで金沢大学まで行きそうになった」と、話をしてくれました。ご家庭ではいかがでしたか。



6年：金沢自主プラン



5年：テレビ小松・こまつの杜・白山印刷センター



3, 4年：能美ふるさとミュージアム



1, 2年：つきウサギの里・動橋児童センター

全校花植え ～花いっぱい運動～



24日下校時と25日の昼休み、しばらく休ませてあった花壇に、来年の春に向けての花苗を全校で植えました。事前に校務員さんが耕して土を柔らかくした花壇には、雑草対策用のシートも張ってあります。環境委員が植え方を説明し、4年生以上はパンジーとビオラを一人2株ずつ、3年生以下はノースポールを一人1株ずつ植えました。高学年は慣れた手つきで作業する一方、恐

る恐るポットから花苗を取り出す1年生には6年生が手を添えて植えるのを手伝いました。植えた花苗は120株。大きくなって花をつけるのが楽しみです。



児童発表会

10月29日、本校を会場に児童発表会を行いました。木場小学校4年生の他



に、月津小学校4年生、那谷小学校3・4年生、日末小学校4年生が集まり、日ごろの学習の成果を発表しました。「これまで学んだことを他校の子達に伝えたい」「4年生として当たり前前のが当たり前前にできる子達であることを他校の子達に知ってもらいたい」「木場小すごい！と言ってもらいたい」という思いで、「みんなの木場湯～わたしたちにできること～」を発表しました。月津小学校は英語劇、日末小学校は英語のフォニックス、那谷小学校は那谷の歴史の発表をしました。それぞれの学校での学びを堂々と発表する姿はとてすがすがしかったです。発表を見ることを通して互いのよさに気づき、伝え合うこともできました。

市長の学校訪問



1日、宮橋勝栄小松市長の訪問がありました。1年生が給食を一緒に食べ、昼休みには後期の運営委員会が計画した全校遊び「こおり鬼」「バナナ鬼」を一緒にしました。5限には音楽室で、4年生の木場湯に関する学びの中間発表を見てもらったり、国語科の学習「木場湯のよさを伝えよう」の

意見文を聞いてもらったりしました。子ども達は、地域への思いやこれからの社会の担い手としてかなえたいこと等を伝えることができました。市長からは感想だけでなく、現在の小松市の状況や施策についての話、思いを実現させるためのアドバイスをいただきました。



学習用端末の使用ルールの順守について

学習用端末は学習を目的に子ども達一人一人に貸与されたものです。以下のことをご確認の上、順守をお願いします。

- ・自宅で使用する（友達の家Wi-Fiを勝手に使用しない）
- ・初期設定を変えない（デスクトップのアイコンの並び方や位置、壁紙、色などを変えない）
- ・使用時間については家庭でルール決めをし、長時間使用する場合は途中で目を休ませる。

※保護者の皆様には端末を配布する際に「同意書」を書いていただいております。また、本校を含め小松市内の全小中学校でのルールが本校のHP「GIGA スクール関係」にありますのでご覧ください。
※他の宿題と同様、お子様が学習用端末を使用している様子をご覧ください、気になることがありましたら学校にお知らせください。